



DETERMINEZ-VOUS ET TOUS ENSEMBLE! SAMEDI 2 OCTOBRE TOUS DANS LES RASSEMBLEMENTS ET LES MANIFESTATIONS !

A l'ampleur de la mobilisation des salariés, Sarkozy et son gouvernement continuent à opposer, le mensonge et ...la démagogie. De ce point de vue, la palme du moment revient à Fillon déclarant, sans rire, au lendemain du 23 septembre que les manifestants ne sont pas ses ennemis, qu'il est normal de voir la diversité s'exprimer mais que quoi qu'il en soit, il appliquera sa réforme sur les retraites. En résumé, manifestez si vous voulez, on s'en moque ! On voit bien ici toute la manœuvre d'un pouvoir qui est plus aux abois qu'il n'y paraît : traiter des millions de salariés par le mépris en espérant qu'au bout du compte le fatalisme et la résignation l'emporteront.

Vous vous trompez M. Fillon ! Personne ne se laisse duper par ces basses opérations médiatiques et le dossier de la retraite trop grave pour que les salariés se laissent manipuler !

Chacune et chacun d'entre eux sait en effet l'enjeu que cela représente pour les conditions de vie du plus grand nombre!
Et chacune et chacun sait aussi qu'il ne s'agit pas d'une mesure isolée de la politique de régression sociale tous azimuts menée de concert par ce gouvernement et le Medef !

Le 23 septembre, des millions de salariés ont confirmé avec force leur détermination à obtenir le retrait de ce projet de réforme et l'ouverture de négociations sur d'autres alternatives. Cette mobilisation, loin de décroître, comme tentent de le faire croire médias et pouvoirs publics s'accompagne d'un large soutien de la population comme en attestent les sondages.

A la DGFIP, la participation à la grève le 23 septembre demeure d'un haut niveau. Et nombre d'agents ont fait savoir qu'ils sont toujours disponibles pour agir.

Dans les premières assemblées générales tenues au lendemain du 23 septembre, a commencé à être débattue la proposition de la CGT Finances Publiques d'un processus de grève reconductible. Si cette proposition est considérée comme pertinente dans son principe elle ne reçoit pas pour l'heure un large assentiment des agents pour la mettre en œuvre. Le débat doit donc se poursuivre avec le plus grand nombre sur ce sujet.

En tout état de cause, Il s'agit maintenant de poursuivre et d'amplifier encore l'action, de l'inscrire dans la durée pour obtenir satisfaction. Ce n'est pas simplement d'un soutien dont a besoin le mouvement social pour gagner mais de la participation de tous.

L'appel unitaire des organisations syndicales à des rassemblements et manifestations dans toutes les villes de France le samedi 2 octobre doit permettre de conforter la mobilisation et l'engagement de tous.

C'est un moment qui offre l'opportunité à chacun de s'inscrire concrètement dans l'action. C'est aussi l'occasion de mettre en perspective la préparation d'une immense journée de grèves et de manifestations pour le 12 octobre, pendant le débat au Sénat.

**AGENTS DE LA DGFIP,
POUR GAGNER CONTINUONS L'ACTION !
SAMEDI 2 OCTOBRE, SOYONS AU RENDEZ-VOUS !**